



Termine

- 24.11. Heimsiele:
 Damen I : TTC Friesenheim (16:30 Uhr)
 Herren I : TTG Ulm (16:30 Uhr)
 Herren II : TTC Rastatt (18:30 Uhr)
- 13.12. Vereinsmeisterschaften im Doppel
- 15.12. Volleyballturnier (16 Uhr Spielbeginn)

Ergebnisdienst

Do. 15.11.2018	Herren Kreisklasse D	TTC Iffezheim VIII	TB Bad Rotenfels IV	4:6
	Damen Bezirksliga	TTC Iffezheim IV	TTC Muggensturm	1:9
Sa. 17.11.2018	HER LL	DJK Offenburg II	TTC Iffezheim	8:8
	Schüler KK A	TTV Au am Rhein II	TTC Iffezheim II	1:6
	Damen Bezirksliga	TV Weisenbach II	TTC Iffezheim III	9:1
	DAM LL	TTC Iffezheim	TTF Rastatt II	8:4
	Herren Kreisklasse A	TTG Achern	TTC Iffezheim IV	4:9
	Herren Bezirksklasse	TTC Iffezheim III	TB Bad Rotenfels II	9:1
	Herren Bezirksliga	TTC Iffezheim II	Spvgg Ottenau III	9:5
Mo. 19.11.2018	Mädchen BL	TTC Iffezheim	TTF Rastatt	0:7
	Schüler BL	TTC Iffezheim	TTF Rastatt	6:2
	Damen Bezirksliga	TTC Iffezheim II	TTF Rastatt III	6:4
	Herren Kreisklasse C	TTC Iffezheim VI	TTV Au am Rhein IV	9:1
Do. 22.11.2018	Herren Kreisklasse D	TTC Iffezheim VII	TSV Loffenau II	
	He C Pokal	TB Sinzheim II	TTC Iffezheim IV	
Fr. 23.11.2018	Damen Bezirksliga	GTM Rheinmünster	TTC Iffezheim IV	
	Herren Kreisklasse C	TUS Sasbachried II	TTC Iffezheim VI	
	Herren Bezirksliga	TV Gernsbach	TTC Iffezheim II	
Sa. 24.11.2018	Damen Bezirksliga	TTV Gamshurst II	TTC Iffezheim II	
	DAM LL	TTC Iffezheim	TTC Friesenheim	
	HER LL	TTC Iffezheim	TTG Ulm	
	Herren Kreisklasse B	SV Weitenung II	TTC Iffezheim V	
	Herren Bezirksliga	TTC Iffezheim II	Rastatter TTC	



Landesliga Herren

DJK Offenburg- Herren I 8:8

Nach zuletzt nervenaufreibenden Spielen gegen Willstätt und Gamshurst, die man beide erfolgreich gestalten konnte, spielte die 1. Mannschaft am letzten Wochenende gegen die Reservemannschaft des DJK Offenburg. Leider musste an diesem Wochenende der Ausfall des Spitzenspieler Julian Deschner kompensiert werden, was sich im gesamten Spielablauf bemerkbar machte. Trotz dieser Schwächung ließ sich die Mannschaft um Kapitän Felix Franke nicht aus dem Konzept bringen und erkämpfte sich in der Fremde einen Zähler, der durchaus als Erfolg verbucht werden kann.

Lange Zeit sah es in der ausgeglichenen Partie nach einem Sieg für den TTC aus, in der ersten Spielhälfte lag die Mannschaft noch mit 6:3 in Front. Im zweiten Abschnitt gingen mehrere Partien verloren, wodurch sich das Match zum Ende hin zuspitzte und das entscheidende Schlussdoppel die Entscheidung über Sieg oder Remis bringen musste. Hier fiel das Ergebnis deutlich zugunsten für die DJK aus, was aber die Leistung der einzelnen Akteure nicht schmälern soll. Allen voran Tim Geißendörfer und Aaron Kreidenweis, die jeweils zwei Einzelsiege erringen konnten und Felix Franke, der die Nummer 1 der Heimmannschaft schlagen konnte, erwischten einen starken Tag. An die Form der letzten Spiele konnte Marcel Diebold nur bedingt anknüpfen und musste sich mit einem Einzelsieg begnügen. Besonders hervorzuheben ist auch Kevin Porwit, der sich nicht zu schade war nach dem Einsatz in der Ersten auch in der Zweiten auszuhelfen, um die nötigen Punkte gegen den Abstieg zu sichern.

Alles in allem ist die Erste mit der Punkteteilung zufrieden und man wird versuchen beim nächsten Heimspiel am 24.11.2018 um 16.30 Uhr um gegen die TTG Ulm wieder doppelt zu punkten.

Bezirksliga Herren

Herren II – Spvgg Ottenau III 9:5

Iffezheimer Reserve surft die Erfolgswelle

Letzten Samstag musste man gegen den Aufstiegsaspiranten aus Ottenau vor heimischer Kulisse antreten. Da für die Turngala ein Tag später die Tribünen ausgefahren waren, hatte dieses Spiel eine gewisse Stadionatmosphäre. Schon einmal vielen Dank für die tolle Unterstützung der Fans. Das Team aus Ottenau betrat die Halle ohne ihren Spitzenspieler Andreas Gorjup, weshalb man etwas Zählbares erreichen wollte. Die Doppelaufstellung wurde klug gewählt, weshalb man mit einer 2:1 Führung in die

Gemeindeanzeiger
KW 47

Datum:
20.11.2018



Einzelpartien ging. Kevin Porwit und Christoph Merkel konnten beide Einzel gewinnen, Rainer Pallek, Samuel Amann und Jochen Schneider haben mit jeweils einem Punkt den verdienten Sieg nach Hause gefahren. Am Freitagabend geht es mit breiter Brust zum Auswärtsspiel nach Gernsbach wo die Mannschaft mit 2 Punkten nach Hause fahren möchte, damit das Abstiegsgepenst vollends vertrieben wird.